

AIN - 01 - 29 - PYR - PREGUNTA-- COMO ESTAR EN EL CAMINO CORRECTO?

Respetada amiga Clemencia Torres (Uy). Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

Comencemos con este pasaje:

< 1 Juan 1:1-4 “Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palpamos nuestras manos tocante al Verbo de vida (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo. Estas cosas os escribimos, para que vuestro gozo sea cumplido.” >

Cuando una promesa se escribe en un documento adquiere un valor que no tenía antes. Las palabras habladas se pueden olvidar o se pueden modificar al repetirlas. Sin embargo, las palabras escritas no dependen de la memoria y ya no se pueden cambiar ni tampoco ignorar.

En el Tanak (A.T.) , cada vez que el Todopoderoso habló al pueblo de Israel, le dijo a sus profetas que escribieran lo que Él había dicho, pues no quería que sus palabras se olvidaran ni se tergiversaran. Veamos:

< Deuteronomio 5:22 “Estas palabras habló el Todopoderoso a toda vuestra congregación en el monte, de en medio del fuego, de la nube y de la oscuridad, a gran voz; y no añadió más. Y las escribió en dos tablas de piedra, las cuales me dio a mí.” >

< Habacuc 2:2 “Y el Todopoderoso me respondió, y dijo: Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella”. >

En muchos otros lugares en la Escritura vemos claramente la intención del Todopoderoso de dejar plasmada su voluntad por escrito. En el Pacto Renovado podemos ver el mismo patrón de escribir para la posteridad. Los emisarios , que fueron testigos presenciales de las obras y los milagros del Maestro y escucharon de sus labios las enseñanzas de su mensaje, las escribieron bajo la dirección del Espíritu de Santidad.

Shaul (Pablo) , Lucas y Jacobo (Santiago) fueron inspirados por el Espíritu de Santidad para plasmar en sus cartas las instrucciones para una vida de victoria, de acuerdo al corazón del Todopoderoso . Veamos:

< 2a de Timoteo 3:16-17 “a fin de que el hombre del Todopoderoso sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra”. >

Todo lo que está escrito en la Palabra fue inspirado por el Espíritu de Santidad. Mientras se preparaba para comenzar su ministerio, el Maestro se enfrentó a hasatan en el desierto, y

cada vez que el enemigo intentó hacerle una prueba, el Maestro le contestó con palabras que habían sido escritas siglos antes por hombres inspirados por el Espíritu de Santidad. Veamos:

< Mateo 4:4: “Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca del Todopoderoso ”. Véase Deuteronomio 8:3.

< Mateo 4:7 "El Maestro le dijo: Escrito está también: No tentarás al Todopoderoso ” Véase: Deut 6:16.

< Mateo 4:10 ... el Maestro le contestó: “Vete, hasatan, porque escrito está: Al Todopoderoso adorarás, y a Él sólo servirás.” Véase: Deut 6:13.

Y finalmente hasatan tuvo que irse sin lograr su objetivo.

Si leemos cada día la Palabra, meditamos en ella y la aplicamos a nuestras vidas estaremos preparados para enfrentar absolutamente todas las circunstancias que se nos presenten en la vida, por difíciles que éstas sean, y obtendremos la victoria porque éstas palabras son “poder del Todopoderoso ”, Veamos:

< 1 Corintios 1:18. 18. Porque para los que se pierden, el mensaje del madero es locura; pero para nosotros que nos estamos salvando, es poder de Yahweh. >

< Hebreos 4:12 Ciertamente, la palabra de Dios es viva y poderosa, y más cortante que cualquier espada de dos filos. Penetra hasta lo más profundo del alma y del espíritu, hasta la médula de los huesos, y juzga los pensamientos y las intenciones del corazón. >

< 2 Timoteo 3:16-17 Toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir y para instruir en la justicia, a fin de que el siervo de Dios esté enteramente capacitado para toda buena obra.>

< Jacobo (Santiago) 1:22 No se contenten sólo con escuchar la palabra, pues así se engañan ustedes mismos. Llénenla a la práctica. >

< Salmo 119:9 ¿Cómo puede el joven llevar una vida íntegra? Viviendo conforme a tu palabra. >

=====

Amiga Clemencia Torres, saque usted su propia conclusión. Para servirle.

=====

ASAMBLEA ISRAELITA NAZARENA

[www regresandoalasraices org](http://www.regresandoalasraices.org)

<https://www.facebook.com/asambleaisraelita.nazarena>

Grupos FB:

<https://www.facebook.com/groups/95012507540938Asamblea>

<https://www.facebook.com/groups/1202508636752277>

(AIN) Videos:

<https://www.facebook.com/Asamblea-israelita-Nazarena-Videos-102257314891787>

Sitios :

<https://sites.google.com/view/asamblea-israelita-nazarena/>

<https://estudiosdetorah.blogspot.com/>

<https://drive.google.com/drive/folders/1i8KHDmCFjzFOUtwRC8v7RYfiMEXPB3v7>